#### Por unanimidad, el Concejo de Ba



# "Permian es el negocio más rentable para Ecopetrol; si lo venden, se irá a la quiebra": USO

El sindicato de la estatal petrolera afirmó que no permitirá decisiones que pongan en riesgo la estabilidad financiera de la empresa más importante del país.

Octubre 21, 2025





Por: Redacción Economía







En ese sentido, Loza señaló que el sindicato no permitirá decisiones que pongan en riesgo la estabilidad financiera de la empresa más importante del país.

"Hoy el Permian es el negocio más rentable que tiene Ecopetrol. El costo de levantar un barril allí está entre los 5 y 6 dólares, mientras que en Colombia está entre 12 y 14 dólares", dijo Loza en diálogo con Blu Radio.

Agregó el vocero del sindicato que quitarle eso a Ecopetrol sería quitarle 190 millones de barriles

Explicó que el campo Permian, operado conjuntamente por Ecopetrol y la compañía estadounidense Occidental (OXY), ha alcanzado cifras récord de producción. Según los datos del segundo trimestre de 2023, la producción llegó a 115.000 barriles equivalentes por día, de los cuales 65.000 corresponden a crudo y el resto a gas natural.

Dichos datos contrastan con la posición del presidente Petro, quien ha sostenido que el Permian es un mal negocio debido a la preponderancia del gas frente al petróleo en su producción.

"El mandatario está mal informado y su rechazo al fracking obedece más a una postura ideológica que a un análisis técnico", detalló César Loza,

### I Noticias relacionadas



"Queda demostrado el montaje en su contra": sectores políticos reaccionan al fallo que revocó condena contra Álvaro Uribe



BARRANOLIILLA Por unanimidad, el Concejo de Barranquilla eligió a Luimar Alonso Sarmiento Sánchez como nuevo Contralor Distrital



Convierta a EL HERALDO en su

#### Más de Economía

"Permian es el negocio más rentable para Ecopetrol: si lo venden, se irá a la quiebra": USO



Las importaciones de Colombia crecieron 57 % en agosto, pero



Añadió: "Apoyamos al presidente Petro porque creemos en las reformas sociales y en la paz, pero mantenemos independencia. Cualquier decisión que afecte a Ecopetrol tendrá una respuesta categórica del sindicato. De concretarse la venta del Permian, el sindicato convocará acciones de movilización nacional. Si hay una decisión para afectar a Ecopetrol, este sindicato reaccionará. No vamos a permitir que el patrimonio de los colombianos se venda. No seremos los sepultureros de Ecopetrol".

Loza sostuvo que si el mercado reacciona negativamente, Ecopetrol puede ir a la quiebra.

En la actualidad, Ecopetrol enfrenta una deuda de aproximadamente 28.500 millones de dólares, el doble de su valor estimado en bolsa. Según Loza, vender su activo más rentable solo agravaría la situación financiera.

La reciente reunión del presidente Petro con miembros de la junta directiva de Ecopetrol derivó en la salida de su presidenta, Mónica de Greiff, la semana pasado, lo que ha sido interpretado como un intento de reconfigurar la junta para facilitar decisiones alineadas con la visión energética del jefe de Estado.

#### Temas tratados

Permian • Ecopetrol • USO • petróleo • Sindicato de Ecopetrol

# aumenta el déficit de la balanza comercial



ECONOMÍA

El dólar abre con un descenso de \$19 y se ubica en un precio de \$3.858



ECONOMÍA

Nuevos aranceles pondrían en riesgo 5 millones de empleos directos, sobre todo en el sector agrícola, dice AmCham



ECONOMÍA

AmCham contradice a Petro sobre la suspensión del TLC: "Sigue vigente"





Suscríbase a nuestro canal de WhatsApp aquí 🎓 EL HERALDO

## I Te puede interesar



Fallas en Daviplata y Davivienda: ¿tienen relación con la caída global de Amazon Web Services?



ECONOMIA EL délor

El dólar en Colombia abrió a la alza tras nuevas tensiones diplomáticas con Estados Unidos



ECONOMÍA

La economía colombiana registró un crecimiento del 2.0% en agosto, según el



PAÍS

Presidente dice que el TLC con Estados Unidos está suspendido: argumenta que el acuerdo se "violó" al poner aranceles de 10%



ECONOMÍA

Falla en las apps de Bancolombia y Nequi: el banco confirma afectación por caída de Amazon Web Services



ECONOMÍ.

¿EE. UU. aumentará aranceles a Colombia? Asesor económico de Trump dice que no está previsto por ahora



CONOMÍA

Gremios económicos hacen llamado a la calma y piden usar canales diplomáticos tras anuncio de EE. UU. de retirar apoyo monetario a Colombia



CONOMÍA

Convocarían asamblea extraordinaria en **Ecopetrol** por salida de Mónica de Greiff



ECONOMÍA

Alertan sobre posible alza de los tiquetes aéreos en Colombia



CONOMÍA

La economía del Atlántico saca provecho de beneficios de la IA



Invierte en CFDs de Amazon y aumenta tus ingresos mensuales

Zorrox | Patrocinado

Leer más



¿Por qué todos están hablando de los CFD con IA que generan ingresos?

Cortexa | Patrocinado

Ver oferta





Subsecretario de Estado de EE. UU., Christopher Landau, le responde a Daniel Quintero sobre su visa
El subsecretario de Estado estadounidense, Christopher Landau, le respondió irónicamente al ex alcalde de Medellín, Daniel Quintero, quien había expresado en redes

sociales su apoyo al presidente Gustavo Petro luego de que le fuera revocada su visa estadounidense.

El Heraldo



Empieza hoy y gana más con IA CFD [Únete ahora]

Cortexa | Patrocinado



CFD: Esta Avianca está generando ingresos (Ver más)

ManrC | Patrocinado



 $\ensuremath{\wp}$  Por qué todos están hablando de los CFD con lA que generan ingresos?

Cortexa | Patrocinado

Ver oferta

Ver oferta

EL RERALDO